



PEPE ARQUÉ

**Campeonato de España de Autocross 2020
CEAX – Car Cross**



Una temporada de dos carreras

27/11/2020. El Campeonato de España de Autocross ha vivido una breve temporada 2020 en la que Pepe Arqué ha peleado muy duro para conseguir los mejores resultados. El podio logrado en Lleida certifica el buen estado de forma del piloto catalán, que ha acabado entre los dos primeros en todas la mangas clasificatorias disputadas esta temporada.



Arqué comenzó con buen pie en la primera cita en Mollerussa, logrando una victoria en las sesiones clasificatorias y pasando a la final de forma directa en primera fila de la parrilla. Sin embargo, se vio envuelto en un lance de carrera durante la primera vuelta de la final, quedándose atascado y sin opciones.



Casi un mes después, llegó a Lleida con la vista puesta en alejarse de los problemas para luchar por la victoria. Saliendo en la final desde primera fila, finalizó la carrera en segunda posición cruzando la meta a tan solo un segundo del ganador y sumando un nuevo podio a su carrera deportiva en el CEAX, alcanzando además el subcampeonato de Cataluña de Carcross.



Pepe Arqué ya ha empezado a preparar la próxima temporada con rigurosa disciplina, en la que, si la nueva normalidad lo permite, podríamos ver sorprendentes novedades.



"Quiero agradecer a mis patrocinadores y colaboradores todo el apoyo que me han brindado en esta tan complicada y breve temporada. Juntos lucharemos para conseguir nuevos éxitos en 2021."

